

Color Experience

تجربة الألوان

Discover new activities around colour and experiment new creative techniques.

بادر باكتشاف أنشطة جديدة عامرة بالألوان وجرب تقنيات إبداعية جديدة .

A magic brush with water reservoir turns pencils into watercolours.

- Quality frames with metal contouring.
- Tips for how to achieve different watercolour effects in the instruction manual.

Content:

3 illustrated cards (metallic, with a "drawing paper" grain, weight 750 g), 10 Aqua pencils, 1 water container brush, 1 manual.

الفرشاة السحرية مع مستوعب مياه يحول أقلام الرصاص إلى ألوان مائية.
• إطارات عالية الجودة مع تلوين.
• إرشادات حول تحقيق تأثيرات الألوان المائية المختلفة ضمن دليل التعليمات.
المحتويات:
3 بطاقات مصورة (تأثير معدنية، مع ورق رسم، حبوب، وزن 750 جرام) ، 10 أقلام مائية ، 1 فرشاة مع مستوعب مياه ، 1 دليل تعليمات.

Aqua'Art - Dance

فنون الألوان المائية – دانس

MD-907047



Ctn 4 each كرتون 4 لكل منهما

لوحات بتأثير معدني مخصص للتلوين والطلاء مع فرشاة تمنح تأثير الألوان المائية الفريد، تعلم كيف تقوم بإنشاء تأثيرات التدرج و التلاشي المذهلة، منتج مثالي للغاية للأطفال الذين يعشقون عالم الألوان السحري سيعشق الفنانين الصغار هذا العالم الراقص - دانس

Metallic paintings to colour and paint over with a brush for a unique "watercolour effect"! Learn how to create gradient effects & unique fading. Absolutely perfect for children who love the magical world of colour! Your little artists will adore this world of dance!

Aqua'Art - Unicorns

فنون الألوان المائية – الأحصنة المجنحة

MD-907048



Ctn 4 each كرتون 4 لكل منهما

لوحات بتأثير معدني مخصص للتلوين والطلاء مع فرشاة تمنح تأثير الألوان المائية الفريد، تعلم كيف تقوم بإنشاء تأثيرات التدرج و التلاشي المذهلة، منتج مثالي للغاية للأطفال الذين يعشقون عالم الألوان السحري سيعشق الفنانين الصغار هذا العالم الرائع من الأحصنة المجنحة

Metallic paintings to colour and paint over with a brush for a unique "watercolour effect"! Learn how to create gradient effects & unique fading. Absolutely perfect for children who love the magical world of colour! Your little artists will adore this world of unicorns!

Aqua'Art - Dinosaurs

فنون الألوان المائية – الديناصورات

MD-907058



Ctn 4 each كرتون 4 لكل منهما

يضم هذا الصندوق الاستثنائي مجموعة أقلام ملونة وألواح رسم بتأثيرات معدنية، قم بتلوين رسوماتك من خلال خطوط فضية ثم استخدم الماء باستخدام الفرشاة الخاصة المزودة بمستوعب المياه، لابتكار تأثيرات التدرج والألوان الرائعة بكل سلاسة سهولة، منتج مثالي للأطفال الذين يعشقون عالم الديناصورات الساحر.

This unique box contains colour pencils and metal drawing boards. Colour your drawings with silver outlines then apply water using the special brush with water reservoir. Create unique gradient and colour effects easily. Perfect for children who love the magical world of dinosaurs!